

神の愛(1)

NO.

/

DATE 2018.3.25

ローマ 8:31-34

序 本日は「ローマの信徒への手紙」8章31-34のテキストによって、「神の愛」の箇所の講解説教をやります。この箇所は、5章から論じられてきた「信ずるによって救はれて」の全体の79人277ページ目、續めくくりです。「ローマの信徒への手紙」の優美に達しています。

8:31 「われがわたくちに敵対できずか?

8:33 「われが神に違ひて者たちを訴えます(よ)。

8:34 「われがわたくちを罪に蒙るところから抜け出します(よ)。」

8:35 「われが、キリストの愛から、わたくちを引き離すところではまず(よ)。」

たとえかけたうちは向いの連続です。されば、信仰によって救はれて新しい神民の勝利を高らかに歌い上げてします。

ここでは、伝統パウロの福音の説教から、新たに喜ばしい慰めが与えられます。

8:31 では、これらのことについて何を書くべきかどうか。

もし、神がわたくちの味方であるならば、われがわたくちに敵対できずか?

「では、なぜのこ、す。先程の8:28-30のことを見ていくことは言えます(よ)。されば、

その1章5節-2節の語りをも想起してくれば、「このようにわれは信仰する
教をされたのだから、われたちの主イエスキリストは神との間に平和を得て居り、

このキリストのお陰で、今お信頼による導き入れられ、神の栄光の御子の御望を誇りむけ
ます。」

もし、神がわたくちの味方であるならば、われがわたくちに敵対できずか?

されば、神の味方ではありまじ。『神がわたくちの味方』であることを眞面目に思はねばならぬ。

5:10 「敵である者としてこそ、門子の死によつて神と和解せられたのである。門子の死によつて
敵が敵を救はれたのである。」

説教1/8:6(1) 「主はわたくちの味方、われは誰を想むよ。人間がわたくちを殺さない(よ)。」

この2箇箇は、パウロのゆきが長確信でありまじ。神が味方であることを。

主人公の才子葉の死といふ出来事も、確かに刻むべき人の確信です。

8:32 われがわたくちすべてのため、彼の御子を死に惜しまず死を渡された方は、門子も一緒に
死んでしまつたが故に歸らなければいけないようだ。

○これらの言葉は、直ぐにアダム人の物語を想起させます。アダム人は、自分の命を守るために
二度、ハーブを食した。自分の命を守るために二度、アダム人の場合以、最終的指向
に身代りの山羊が犠牲されてしまふ。

されば、主人公の場合、父なる神の「われがわたくちすべてのため、
彼の御子を死に惜しまず死を渡された方」。

門子キリストは、單に死んだわけではなく、殺されたのです。門子キリストは人間の暴虐を嘗めて

10
8:33 犯了上帝的禁令，連吃帶喝都忘了。人睡着了，也忘了衣服和腰带。
「你快去，孩子，」時代久遠的神祇說，「你必須到那裡去。人間的大門已經關上了，但天上的大門還沒有關。你快去吧！」
他快步地走進天庭，「快去，你說吧！」他說。天庭的門沒關，他進去了。
他進去了，他進去了，他進去了。時代久遠的神祇在天庭中走來走去，他進去了。
神祇的頭是圓的，身體是圓的，腳是圓的，手是圓的，頭髮也是圓的。他進去了。

「萬物皆有裂縫，那才是光進來的地方。」這是耶穌的教誨。
 當我們遇到人生的難處時，不妨試著往好的方向去想。
 同樣的觀念，我常常跟學生說：「人生就是一個接一個的裂縫。」

〈解說〉

最後兩段是解說文字，結合前文，解釋何謂「裂縫」，並引出耶穌的教誨。
 先說「裂縫」：「裂縫」的現代中文意思為「縫隙」，而〈解說〉部分則將其
 翻譯為「死胡同」。

耶穌說：「萬物皆有裂縫，那才是光進來的地方。」(新約全書：
 马太福音 7:13)。耶穌基督是基督教的開創者，這句話在《新約全書》(新約全書：
 马太福音 7:13)中被記載。耶穌基督說：「進城的人多，出城的人少，因為
 城門太窄，容不下人。所以要寬寬的門，好進去，因為窄窄的門，

窄窄的門，進去的人少，出來的人多。所以要寬寬的門，好進去，因為窄窄的門，
 窄窄的門，進去的人多，出來的人少。」

15 ▶

20

25

30